



## Projet 2021/2022 "Les arbres têtards dans la montagne basque"

Pour répondre aux enjeux de conservation et assurer la continuité de cette pratique emblématique de l'agroécologie, le CEN Nouvelle Aquitaine et EHLG souhaitent vous convier à une réunion d'échanges et d'informations qui marquera le lancement officiel de ce projet. Cette réunion se tiendra le :

**Lundi 10 janvier 2022**

**à 14h30**

**au siège de l'association EHLG à Ainhice-Mongelos**

L'objectif de cette réunion sera de vous présenter les différentes actions prévues dans le cadre de ce projet, soit :

- la réalisation d'un **inventaire participatif** de ces arbres sur le territoire ;
- la mise en place d'**actions de sensibilisation**, des **formations** sur le fonctionnement des arbres têtards, les techniques de taille... ;
- des **expériences concrètes de paysans** sur des territoires pour imaginer des filières économiques valorisant de manière durable les différents produits de ces arbres.

Nous espérons vous compter parmi les membres présents !

